



## COMUNICADO

### Vivienda y Regeneración Urbana

## El Ayuntamiento ha destinado más de 2,22 millones de euros para la rehabilitación de viviendas ubicadas en la barriada de Carranque

- Estas ayudas se conceden en el marco de la convocatoria de subvenciones del Consistorio a la rehabilitación de edificios que impulsa desde el año 2009
- A este importe, se le suma 1,2 millones de euros que aporta el Ayuntamiento a la línea de Rehabilitación y Regeneración Urbana que impulsa la Junta de Andalucía

**Málaga, 16 de octubre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Vivienda y Regeneración Urbana, ha destinado desde el año 2016 un total de 2.227.141,41 euros para la rehabilitación 20 bloques de viviendas de la barriada de Carranque en el distrito de Cruz del Humilladero. Estas ayudas se enmarcan en la convocatoria que impulsa el Consistorio desde el año 2009 para la conservación, mantenimiento, rehabilitación y la mejora de la eficiencia energética del parque de vivienda privado de la ciudad.

1/1

El presupuesto total para las obras de estas viviendas, que optaron a la línea específica de 'Rehabilitación de barriadas', ascendía a 2.515.030,88 euros, lo cual quiere decir que, en todos los casos, el Consistorio ha sufragado el 90% de las actuaciones.

De igual forma, el Ayuntamiento de Málaga ha destinado 1.202.755 euros para la convocatoria impulsada por la Junta de Andalucía para la rehabilitación de 20 bloques de viviendas, en el marco de la línea de subvenciones para el Área de Regeneración y Renovación Urbana 'Carranque. Fase 1', cuya resolución está en trámite.

Cabe recordar que, desde el año 2009 el número de edificios rehabilitados por el Ayuntamiento de Málaga en la ciudad ha sido de 992, lo que supone un total de 26.016 viviendas beneficiadas y una inversión total de 116.114.633 euros, de los cuales 31.853.243 de euros han sido subvencionados por el Consistorio.